



Mitteilungsblatt der TT-Abt.

Nr. 8

vom: 28. Aug. 1972

Liebe Kameraden.

Mittlerweile wird wohl auch der Letzte unserer Abteilung seinen wohlverdienten Urlaub hinter sich haben und gut erholt und braungebrannt seine Arbeit wieder aufgenommen haben. Mancher wird mit Wehmut an die schönen Urlaubstage zurückdenken. Der Alltag hat uns wieder und auch für uns heißt es jetzt: Auf ein Neues! Die 3 Wochen ohne Training werden uns sicher alle ballhungrig gemacht haben. So sollte es wenigstens sein, denn schon am 3. September wird die neue Saison mit den Kreispokalspielen "eingeläutet".

Es wäre sehr empfehlenswert, wenn auch die Kameraden, die selten, oder nie zum Training kommen, ihre Form nochmal überprüfen würden.

Die Spielserie beginnt am 16./17.9.72

Die Terminlisten der einzelnen Mannschaften werde ich ausgeben, sobald alle bei mir eingegangen sind.

Ohne Zweifel wird die kommende Serie für unsere I. Mannschaft die schwerste der letzten Jahre werden. Aber ich bin der festen Überzeugung, daß die Mannschaft sich in der A-Klasse hält. Voraussetzung dazu ist jedoch, daß die Mannschaft möglichst oft komplett antreten kann.

Von 18 Spielen der I. Mannschaft sind 13 Freitags angesetzt und nur 5 an 3 Sonntagen und 2 Wochentagen. Wir alle hoffen, daß unsere I. Mannschaft in der kommenden Serie nicht wieder mit 26 fachem Ersatz antreten muß!!!

KREISPOKALSPIELE

Am kommenden Sonntag, den 3.9. finden in Elgershausen (A-Klasse) und (B-Klasse) sowie in Oberkaufungen (C-Klasse) die diesjährigen Kreispokalspiele statt. Jede Mannschaft, die an den Serienspielen teilnimmt, muß eine 3er Pokalmannschaft stellen.

Es wäre sehr bedauerlich, wenn auch nur eine Mannschaft unserer Abteilung nicht teilnimmt und damit unsere schon schmale Kasse mit 12,50 DM Strafe belastet. Das Startgeld beträgt pro Mannschaft 5,-DM und wird von der Abteilung erstattet.

Unsere Abteilung meldet folgende Pokalmannschaften:

I. K. Weber, G. Heitmann, G. H. Mihr
Ersatz: B. Mihr und R. Weber

II. H. Lange, W. Heckmann, R. Seidel
Ersatz: S. Fanasch und H. Köhler

III. P. Wagner, F. Bergmann, G. Schröder
Ersatz: Albert und Norb. Bunttenbruch

IV. H. Ackermann, F. Szeltner, V. Hansen
Ersatz: W. Frommhold, E. Bunttenbruch

Jugend: R. Szeltner, J. Bergmann, P. Schaub
Ersatz: B. Weber, P. Hempel, B. Trott

Alle nicht aufgeführten Stammspieler sind entschuldigt.

Sollte ein gemeldeter Spieler absolut nicht in der Lage sein, am Sonntag zu spielen, dann muß er noch in dieser Woche einen der aufgeführten Ersatzspieler verständigen.

Alles weitere über die Pokalspiele auf der 2. Seite.

DER "FAHRPLAN" DER KREISPOKALSPIELE

I. Mannschaft spielt um 11,15 Uhr gegen Ihringshausen I.
Treffpunkt um Punkt 11,00 Uhr an der Kirche.

II. Mannschaft spielt um 9,30 Uhr gegen Rengershausen I.
Treffpunkt 9,00 Uhr an der Kirche.

III. Mannschaft spielt um 9,30 Uhr gegen Eiterhagen I.
Treffpunkt 8,45 Uhr an der Kirche

IV. Mannschaft spielt um 9,30 Uhr gegen Vollmarshausen II.
Treffpunkt wie III. Mannschaft, 8,45 Uhr.

Die III. und IV. Mannschaft fahren zusammen nach Oberkaufungen

Die Jugend spielt am 10.9. bei KSV-Hessen in der Tischbeinstraße.

Die Paarungen werden vor Beginn ausgelost. Beginn: 10,00 Uhr Abfahrt: 9,30 Uhr
Für die Jugend wird ein freiwilliger Fahrer gesucht.!!!

WIE SIND DIE AUSSICHTEN ???

Unsere I. Mannschaft wäre nach einem Sieg gegen Ihringshausen schon in der Endrunde, da sie in der ersten Runde Freilos hat.

Bei einem Sieg unserer II. Mannschaft gegen Rengershausen, hätte sie um 13,00 Uhr mit Sandershausen V. einen leichten Gegner. Danach müßte sie um 14,45 Uhr im letzten Spiel gegen KSV-III., TSG-Ndaw. I., oder Niedervellmar III. antreten und wäre nach einem weiteren Sieg in der Endrunde.

Die III. Mannschaft hat mit Eiterhagen I. eine neue Mannschaft als Gegner. Nach einem Sieg müßte sie um 13,00 Uhr gegen Oberkaufungen III. oder Rengershausen II. spielen. Sollte auch diese Hürde genommen werden, so käme sie um 14,45 Uhr entweder gegen Bergshausen, Obervellmar, Heckershausen II. oder Lohfelden IV. Auch hier hat der Sieger die Endrunde erreicht.

Bei 36 C-Klassenmannschaften muß unsere IV. gegen Vollmarshausen II. zunächst ein Vorspiel bestreiten und sich für die Runde der letzten 32 qualifizieren. Als 2. Gegner käme die IV. um 11,15 Uhr gegen die IV. des KSV-Hessen. Die 3. Runde beginnt um 13,00 Uhr und die letzte um 14,45 Uhr. Die weiteren Gegner bis zur Endrunde wären Heiligenrode BIF., Vollmarshausen III., Obervellmar III., Breitenbach II., Gehörlose Kassel, und Wilhelmshausen II.

Die Ansetzung der Pokalspiele während der Olympiade hat schon auf Vorstandssitzungen und auf dem Kreistag heftige Kritik erfahren. Aber für diese Ansetzung ist allein der Vorstand des HTTV verantwortlich und vom Kreis nicht zu ändern.

Vom Kreiswart Knobloch sind die Spiele so angesetzt worden, daß nicht viel Zeit verloren geht und den Fernsehfanatikern immer noch die Möglichkeit gegeben ist, die Entscheidungen noch mitzubekommen.

In Elgershausen wird an 7 Platten und in Oberkaufungen sogar an 9 Platten gespielt.

Wenn einige Kameraden glauben, nicht auf die Übertragung im Fernsehen verzichten zu können, so sollten sie wenigstens das 1. Spiel durchführen und bei einem eventuellen Sieg auf die weitere Teilnahme verzichten. Ich befürchte nur das diese Kameraden am Ende der Tage von München Olympiaringe unter den Augen haben werden!

Aber vielleicht mache ich mir unnötige Sorgen und es "läuft" alles zur vollsten Zufriedenheit.

INFORMATIONEN !!!

Nach dem Ende der Schulferien beginnt auch wieder das TT-Training in der Langenbergschule.

Die I. und III. Mannschaft tragen, wie bekannt, ihre Punktspiele in der Schule aus. Aus diesem Grunde sollten die Spieler dieser Mannschaften auf jeden Fall an folgenden Freitagen die Gelegenheit zum trainieren nutzen: Fr. 1.9., 8.9., und 15.9. Bei diesem Training können sich die Spieler mit den neuen IMPERIAL-Platten vertraut machen!!

Natürlich steht der Freitag auch allen anderen Spielern zur Verfügung. Durch die Punktspiele bedingt kann in der Schule nur noch an folgenden Freitagen trainiert werden: 29.9., 13.10., 20.10., 3.11., und 24.11.

In der Rückrunde ist nur noch der 16.3. zum Training frei!!

"Happy bithday to you!"

Wir gratulieren unseren Septenbergebornen recht herzlich zu ihrem

Geburtstag: am 2.9. Ullrich Gottschalk (35 Jahre)

11. 9. Franz Klein (23 Jahre)

14.9. Klaus Guth (20 Jahre)

24.9. Bernfried Mihr (19 Jahre)

SO URTEILT DER ARZT ÜBER TISCHTENNIS

Dr. Erich Spannauer, Vereinsarzt des FC Bayern München und Verbandsarzt des deutschen Ringerbundes, sagt über Tischtennis:

"Eine Sportart, die ich beinahe ohne Einschränkung empfehle. Der ganze Körper ist dauernd in Bewegung, wird daher gut durchblutet. Im übrigen wüßte ich keine bessere Übung für die Augen, für die Augenmuskulatur - ein echtes Seh-Training. Im ganzen also konditionsfördernd in hohem Grad. Ein besonderer Vorteil ist natürlich die Unabhängigkeit von wetter und Saison; Tischtennis kann das ganze Jahr über gespielt werden, dazu noch mit relativ wenig Hilfsmitteln - zwei Böcke, eine Platte, zwei Schläger, ein paar Zelluloidbälle. Wenn aber schon kritisch, müßten zwei Nachteile erwähnt werden, sie betreffen beide das Tischtennispiel in der Halle. Der Untergrund ist hier zu hart. Skelett und Muskulatur müssen also in sich selber die Sprünge und Bewegungen abfedern, was zu möglichen Abnutzungserscheinungen führen kann. Mein Ratschlag: gutes Schuhwerk mit dicker Gummisole, vor allem mit griffigem Profil. Der zweite Nachteil: Die Hallen sind meistens schlecht gelüftet."

Wegen Serienbeginn am 16./17.7.72 erscheint die nächste Ausgabe mit den Terminlisten spätestens am 11.9.
